



Ruipérez asiste en Italia a la cumbre de la Asociación Internacional de Universidades

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, asistió ayer en Siena (Italia) a la reunión semestral del Consejo de Administración de la Asociación Internacional de Universidades, preparatoria del Plenario convocado para hoy jueves, al que no podrá acudir finalmente Ruipérez por la celebración esta mañana del Pleno del Consejo de Gobierno de la institución salmantina en la antigua Capilla del Estudio. La IAU, fundada en 1950 y que cuenta con el aval de la Unesco, es una de las asociaciones de universidad más importantes del mundo, que efectúa estudios sobre la situación de las universidades en los diferentes países y promueve acciones de cooperación y sostenibilidad, entre otras. Ruipérez fue elegido miembro del Consejo de Administración en la reunión celebrada en Puerto Rico en 2012, dentro de la estrategia del Estudio salmantino de reforzar su acción internacional y su presencia exterior en foros y redes mundiales.